

NATACHA SÉNÉCHAL



Natacha Sénéchal est une ingénieure forestière passionnée, originaire du Bas-Saint-Laurent, qui a su marier son amour de la nature et son désir de contribuer à la société tout au long de son parcours professionnel et personnel. Elle est diplômée en baccalauréat en sciences forestières (2008) de l'Université de Moncton au Nouveau-Brunswick et a complété un programme court de deuxième cycle en gestion du carbone forestier à l'Université du Québec à Chicoutimi (2012). Professionnellement, elle travaille chez Englobe depuis 2016, où elle a d'abord été chargée d'ouvrir et de développer la succursale de Baie-Comeau pour répondre aux besoins régionaux. En mai dernier, elle a été promue au poste de Directrice principale – Pratiques d'affaires. Auparavant, elle a acquis une riche expérience comme ingénieure forestière chez AECOM de 2009 à 2016.

L'année dernière, Natacha a remporté au niveau national le prestigieux prix L'Audace d'agir, qui récompense les employés d'Englobe ayant le courage de faire les choses différemment et de prendre des actions concrètes, démontrant une bienveillance

sans compromis à l'égard de leurs collègues, clients et la collectivité.

Parallèlement à sa carrière, elle a fait preuve d'un engagement social et communautaire constant. Elle a siégé sur plusieurs conseils d'administration, notamment celui de l'Ordre des ingénieurs forestiers du Québec, de la SADC Manicouagan, de la Chambre de commerce de la Manicouagan, de Réseau Environnement et de la Coopérative de solidarité Gaïa. Elle est également une Ambassadrice Centraide hors-pair ayant réussi à développer une campagne dans son milieu de travail.

Sur le plan personnel, elle vit avec son conjoint Dominic et leurs deux enfants, Emmy (9 ans) et Alexis (7 ans), dans une maison au cœur de la forêt, près d'un lac, où ils partagent leur amour de la nature. Leur famille pratique des loisirs liés au plein air comme les sports nautiques, les sports d'hiver, la chasse et la pêche, ainsi que la voile, une passion qui les amène à voyager et découvrir plusieurs endroits autrement.

Son histoire est celle d'une professionnelle accomplie et d'une femme profondément ancrée dans son milieu, qui veut faire une différence, à la fois dans son travail et dans sa communauté.

GENEVIÈVE ASHINI



Membre de la nation innue de la communauté de Pessamit, Geneviève travaille au sein de la CDRHPNQ depuis le printemps 2023 en tant qu'agente de liaison de développement de main d'œuvre.

Elle a également, occupé des postes dans différentes organisations autochtones auparavant, soit au Centre de santé et des services sociaux de sa communauté et au Regroupement des Centres d'amitiés autochtones du Québec.

Lors de ses études post-secondaires, la vision de Geneviève a évolué et ses actions personnelles et professionnelles démontrent sa motivation à miser sur le mieux-être des personnes autochtones.

En effet, elle œuvre sur plusieurs fronts pour faire valoir les enjeux et les réalités des Premiers Peuples pour faire diminuer la discrimination et ainsi favoriser le rapprochement entre les peuples.

Geneviève occupe maintenant le poste de chargée de projet en intégration de la main-d'œuvre pour travailler en partenariat avec des organisations souhaitant rendre leurs milieux de travail culturellement sécurisant et ainsi contribuer au développement de la main-d'œuvre autochtone.